

Apollinaire, agissait comme prêtre assistant. MM. les abbés E. Groleau, vicaire de la paroisse du Sacré-Cœur et Léo Chabot, vicaire de St-Roch, remplissaient les fonctions de diacre et de sous-diacre, et M. l'abbé Alph. Gagnon de l'archevêché, dirigeait les cérémonies.

M. le chanoine D. Gosselin, curé de Charlesbourg, MM. les abbés F.-A. Bergeron, ancien curé, Geo. Pelletier, curé de Saint-François de Montmagny et L.-A. Déziel, curé de Beauport, avaient pris place près du catafalque dans le sanctuaire.

On remarquait aussi au chœur, Mgr L.-A. Paquet, cousin du défunt, Mgr C.-O. Gagnon, sous-directeur de l'Action Sociale Catholique, Mgr T.-G. Rouleau, principal de l'École Normale, M. le chanoine Eug.-C. Laflamme, curé de la Basilique, M. le chanoine Arsenault, M. l'abbé Alfred Paquet, de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur, cousin du défunt : le R. P. Lauzon, O. M. I., le R. P. Bacon, dominicain, MM. les abbés Aug. Boulet, supérieur du collège de Ste-Anne de la Pocatière, H.-A. Scott, curé de Ste-Foy, A. Poulin, curé de St-Augustin, Jean Gosselin, chapelain de l'Hôpital St-François d'Assise, A. Bourassa, curé de St-Alexandre, E. Nadeau, du Séminaire de Québec, O. Plante, curé de l'Ange-Gardien, G.-A. Lemieux, curé de St-Joachim, J.-Ed. Roy, Ferd. Garneau, de l'Hôtel-Dieu, J.-E. Rochette, curé de Ste-Perpétue, J. Galerneau, chapelain du couvent de Charlesbourg, I. Lecours, J.-E. Caron, J.-E. Poiré et L. Verreault, du collège de Lévis, A. Godbout, curé de St-François d'Assise, A. Michaud, curé de Valcartier, J.-A. Gauthier, de l'archevêché, L. Garon, aumônier de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur, A. Rouleau, curé de St-Isidore, L. Pérusse, curé de St-Flavien, A. Têtu, chapelain de l'Académie Commerciale, Ph. Roy, curé de St-Patrice de la Rivière-du-Loup, H. Desroches, curé de Notre-Dame de la Garde, et plusieurs autres membres du clergé. ¶

La dépouille mortelle de M. l'abbé Pâquet a été inhumée au cimetière Saint-Charles.

Prise d'habit et profession religieuse. — Le 2 février dernier, dans la chapelle du couvent des religieuses de Saint-François d'Assise de l'Enfant-Jésus de Beauce, avait lieu une cérémonie de vêtue présidée par le R. Père Eugène-Marie, O. F. M. assisté de MM. les abbés J.-E. Pichette, curé de la paroisse et P. Théberge, aumônier du couvent.

Ont pris le saint habit :

Melles Georgiana Archambault, de Manchester, en religion sœur Marie Saint-François de Sales ; Cécile Vadeboncœur, de Manchester, en religion sœur Marie Saint-Bonaventure ; Valéda